

PERIODO
PRESIDENCIAL
000068
ARCHIVO

CONCERTACION DE PARTIDOS POR LA DEMOCRACIA

PROYECTO DE DECLARACION

En el día de ayer el Gobierno ha obligado a renunciar a su cargo de Directora de Prensa de Canal Nacional a la periodista Patriciaa Guzmán. La razón de esta abrupta decisión, , ha sido la aparición en un programa del canal de don Patricio Aylwin, candidato a la Presidencia de la República de la Concertación Democrática. Rechazamos enérgicamente tan arbitraria e injusta medida.

El gobierno del General Pinochet ha dado una nueva demostración de su conducta parcial y sectaria. Las esperanzas que los chilenos alentaron en una cierta apertura informativa de los programas de prensa del canal estatal se han estrellado con la cruda realidad de un gobierno que no acepta la discrepancia ni el pluralismo. Resulta paradójal que sea el oficialismo quien se proclame como la "alternativa de la libertad", en palabras recientes del Ministro del Interior.

Estas actitudes son, precisamente, las que el país rechazó el 5 de octubre y que todos esperamos superar definitivamente con el triunfo de la democracia en las próximas elecciones.

Más allá de tan lamentable episodio, lo que ha quedado en claro es que no es este régimen el más indicado ni el más legítimo para determinar el futuro de la televisión chilena. Lo ocurrido respalda nuestra firme opinión en favor de que sea el próximo parlamento emanado de la soberanía popular quien legisle acerca de este tema que, por sus efectos y alcances, involucra a todo el país y a todos sus ciudadanos.

Santiago, 31 de agosto de 1989.